

APROBÓ INICIAR PROCESO DE ELABORACIÓN

# Comité de Cambio Climático da primer paso para establecer un plan de acción regional

**Trabajo colaborativo.** En la instancia, se convocó a participar a los 30 municipios de la región y a las Secretarías Regionales Ministeriales, que son parte del Consejo de Ministros para la Sustentabilidad y el Cambio Climático.

**TALCA.** En el salón del Gobierno Regional, se realizó ayer la primera sesión del Comité Regional de Cambio Climático (CORECC) del Maule 2024, la que estuvo encabezada por la gobernadora regional, Cristina Bravo, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, y la seremi de Medio Ambiente, Daniela de La Jara. En la instancia, se votó a favor de la propuesta de resolución de inicio del proceso del Plan de Acción Regional de Cambio Climático (PARCC), el que establece el reglamento de elaboración de los diferentes instrumentos de gestión del cambio climático, que se deben desarrollar a escala nacional, regional y comunal.

En la cita, también participaron las autoridades de Salud, Gloria Icaza; de Ciencia Macrozona Centro Sur, Sofía Valenzuela; de Vivienda y Urbanismo, Pablo Campos; de la Mujer y Equidad de Género, Claudia Morales; de Agricultura, Claudia



El Comité Regional de Cambio Climático está llamando a participar en la elaboración de un plan de acción en el Maule.

Ramos; de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra. Además, fueron convocados funcionarios de los 30 municipios de la Región del Maule. La gobernadora regional, Cristina Bravo, quien preside el CORECC, sostuvo que "ésta es la primera se-

sión de una instancia establecida por ley, donde vamos a trabajar con las 30 comunas de la Región del Maule, para implementar acciones que permitan mitigar todo lo que ha avanzado en la región, en el país y en el mundo el cambio climático, para nosotros es fundamental que

las medidas se tomen desde la región y que lleguen a cada uno de los puntos del territorio, donde es fundamental el trabajo mancomunado que hacemos con los distintos ministerios, que en el territorio son representados por nuestros seremis de vivienda, de salud, de desa-

rrrollo social, de medio ambiente y donde es fundamental implementar medidas concretas por parte de los municipios, porque a través de los municipios llegamos a toda la ciudadanía".

Por su parte, el delegado Humberto Aqueveque, mencionó que "estamos agradecidos de participar de este tipo de instancias, que viene a fortalecer dos líneas de intervención estatal muy importantes. La primera, tiene que ver con la descentralización y cómo las facultades de este consejo se traspasan a los Gobiernos Regionales para la implementación de políticas públicas asociadas a cada territorio. Y la otra línea es cómo fortalecemos el marco de cambio climático, que es una política pública establecida por el Presidente Gabriel Boric en el sentido de avanzar hacia un Gobierno verde, que pueda relevar cada una de las acciones con un enfoque medioambiental y protección de la naturaleza".

## FUTURO PLAN PARA CRISIS CLIMÁTICA

En tanto, la seremi del Medio Ambiente, Daniela de La Jara, quien actúa como secretaria técnica del CORECC, declaró que "la crisis climática impacta a todos los sectores de la vida de las personas, sean económicos, pero también sociales, en este sentido, la normativa general que ha sido impulsada por nuestro gobierno es decisiva, es necesario crear una gobernanza con relación a la crisis climática y esta instancia del CORECC, lo que pretende es que analicemos cuál es el aporte de la Región del Maule en esta lucha contra la crisis climática".

Asimismo, dijo que "invitamos a toda la ciudadanía a participar entregando sus opiniones y sus antecedentes en la página web [www.parcmaule.cl](http://www.parcmaule.cl) porque en octubre de este año es la fecha límite para tener listo nuestra planificación regional, es un tema que ha sido priorizado por nuestro Presidente y el Ministerio del Medio Ambiente".